豊地で予道信

令和2年度 豊坂小校長室だより R3・2・26 No.16 発行 本多 宣子

確実に受け継ぎます~交通少年団引き継ぎ式~



2月の終わり、交通少年団引き継ぎの時期となりました。今年度は、22日(月)に5・6年生が整然とした雰囲気の中、交通少年団旗とベレー帽・スカーフを受け渡し、交通少年団活動を引き継ぎました。

6年生の団長・副団長から「よろしくお願いします」



と手渡されると、新団長・副団長ははっきりとした 声で「頑張ります」と応え、頼もしさを感じました。



◎6年生

団 長 飯山瑠夏さん 副団長 武田良成くん ル 長谷昊朔くん

, 戻し矣がくん <お疲れさまでした>

◎5年生

⇒ 杉浦暖七さん ⇒ 山本嶺旺くん

山本陸斗くん

<お願いします>

町全体の約3分の1の面積を占める学区の豊坂小学校は、片道約4 kmを1時間かけて登校している通学班や、本校では遠い地区でなくても片道2 kmを超える班がいくつもあります。また、低学年が大変多い班、集合場所まで一人となる班など通学班ごとに状況や悩みが異なります。また今年度は、登校し始めたのが5月末。その後、すぐに暑くなり酷暑の7月や8月も登校しま

した。3学期は大雨、風、寒さの厳しい日もありました。こうした状況の中、高学年が班の友だちに気をつかい、声かけをしてくれたおかげで安全に登下校できました。本当に頑張ってくれました。

引き継ぎを終えた今週半ばからは、新班長・副班長が班の友だちの様子を見ながら登下校できています。これからも安全な登下校が続くように、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

6年間見守っていただき、ありがとうござました ~交通少年指導感謝の会~



「6年間、安全に登下校できるように見守ってくださった方々に感謝を伝える会を行いたい」という6年生の強い思いが天に伝わり、穏やかで暖かい日差しのもと、運動場で感謝の会を開催できました。

会では、感謝の言葉と感謝状、園芸委員



が育てたビオラの鉢を贈ると、お越しいただけたい様は大変真しで受け取ってくださいました。

た皆様は大変喜んで受け取ってくださいました。その後、島戸駐在官様と野場見守り隊の大須賀様から、6年生の日頃の頑張りと元気のよさを褒めていただきました。「皆さんの元気で、私たちがパワーをもらっています。」というお言葉もいただき、ますますうれしくこれからも安全に登下校する気持ちが高まりました。



2月のことわざを紹介します。「転ばぬ先の つえ」《ころばぬさきの つえ≫です。



転ばないように、先につえをつくということから、失敗しないように、 万が一に備えてあらかじめ十分な準備をしておくことです。準備をして おくことで、心にも余裕がもてるようにしたいものですね。



温かい心がいっぱいつまった"6年生を送る会"







1年生からもらったメダルをつけて、かっこよく登場した6年生。







「サラダでげんき」クイズや時計問題…6年生は「むずかしい」って。





6年生のすごいところは? ①そうじ②あいさつ③やさしい 正解は、全部です。



6年生へ贈る文字は「愛・元・夢・優・感」など温かい言葉ばかり。



会をますます楽しくしてくれました。

加藤先生・紀晴先生のパズル絵はそっくりです。



6年生 の笑顔が いっぱい の時間で した。



5年生の劇を見て、懐かしく思い出に浸っ ていた6年生。どれも素敵な思い出ですね。 5年生、とてもじょうずでした。

最後に6年生 に手品の花をプ レゼントです!

